## DIE SPD-Fraktion in der

Stadtverordnetenversammlung Eberswalde



Eberswalde, den 14.03.2017

Anfrage-Nr.: AF/0080/2017

- öffentlich -

Betreff: Jugendclub Stadtmitte

## Beratungsfolge:

Stadtverordnetenversammlung	30.03.2017	
-----------------------------	------------	--

Ausgehend von den Resultaten des Jugenddialogs und unserem Wahlprogramm möchte DIE SPD-Fraktion die Diskussion um einen Jugendclub in Stadtmitte in der Stadtverordnetenversammlung erneuern. Zusätzlich regen wir an, dass zukünftig die Ergebnisse des Jugenddialogs für die Abgeordneten aufgearbeitet und zur Verfügung gestellt werden. Des Weiteren sollten deren Ergebnisse in die relevanten Fachausschüsse verwiesen werden. So wird eine Beachtung und Beteiligung der Jugendlichen der Stadt gewährleistet. Um die Debatte um einen Jugendclub Stadtmitte besser führen zu können, bittet DIE SPD-Fraktion um Beantwortung folgender Fragen in mündlicher und schriftlicher Form:

- 1. Wie wird die Stadtverwaltung die Anregungen der Jugendlichen zum Thema Jugendclub Stadtmitte aufgreifen?
- 2. Ist die Stadt Eberswalde bestrebt, hier mit freien Trägern in Kontakt zu treten?
- 3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, auch kurzfristig Varianten eines Jugendtreffs in der Stadtmitte anzubieten?
- 4. Welche langfristigen Möglichkeiten der Unterbringung sieht die Verwaltung?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Ringo Wrase stellv. Fraktionsvorsitzender